

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Direccion General de Justicia por la que se rectifica otra de 31 de julio último, anunciando concurso para la provisión de Secretarías de Juzgados Comarcales, entre Secretarios suplentes de dicha clase.

Habiéndose padecido error material en el último párrafo de la Resolución de 31 de julio último, anunciando concurso para la provisión de Secretarías de Juzgados Comarcales entre Secretarios suplentes de dicha clase, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 4 del actual, página 14525, se publica a continuación la debida rectificación:

Donde decía: «... de conformidad con lo establecido en el párrafo tercero de la mencionada disposición transitoria cuarta». Debe decir: «... de conformidad con lo establecido en párrafo quinto de la mencionada disposición transitoria cuarta».

Madrid, 4 de septiembre de 1970.—El Director general, Acacio Fernández Carriedo.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas del Cuerpo Auxiliar de Prisiones por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores.

Celebrado el sorteo de los señores opositores a plazas del Cuerpo Auxiliar de Prisiones, a que se hace referencia en la Resolución del Tribunal de oposiciones de fecha 8 de septiembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del día 11 del mismo mes y año), se hace público que el número 1 correspondió a don Luis Baena Peña, el cual figura con el número 21 de la relación definitiva de admitidos.

Se recuerda a los señores opositores que el comienzo del primer ejercicio (prueba de aptitud física) se efectuará a las diez horas del día 21 de los corrientes, en el Hospital Penitenciario de esta capital, calle de Juan de Vera, número 10, para cuyo día quedan convocados, en primero y único llamamiento todos los opositores.

Madrid, 14 de septiembre de 1970.—El Secretario del Tribunal, Fernando Bravo y Bravo.—Visto bueno: El Presidente, José Antonio Barrera.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Segovia por la que se fijan lugar y fecha para la celebración de concurso-oposición para cubrir una plaza de Almacenero de almacén central, vacante en la plantilla de esta Jefatura.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una vacante de Almacenero de almacén central en la plantilla de esta Jefatura, cuya convocatoria fue anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia de Segovia de 4 de mayo de 1970, se publica relación de los aspirantes admitidos para tomar parte en el citado concurso:

Aspirantes admitidos

Don Alejandro Gil Arribas; y
Don Juan Calvo Borrascas.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Los exámenes se celebrarán en la Jefatura de Carreteras de Segovia el día 30 de octubre del año en curso, a las once horas.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Segovia, 10 de septiembre de 1970.—El Ingeniero Jefe, Pedro Epeidegui.—5.005-E.

RESOLUCION del Tribunal examinador del concurso-oposición convocado para la provisión de dos plazas de Auxiliar administrativo de obra, vacantes en la plantilla del personal operario de este servicio provincial por la que se transcribe la relación de aspirantes admitidos y excluidos, se hace público el citado Tribunal y se señala la fecha para el comienzo de los ejercicios.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición expresado, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 160, del día 8 de julio de 1970, este Tribunal, de conformidad con lo dispuesto en el vigente Reglamento general del Personal Operario de los Servicios y Organismos del Ministerio de Obras Públicas, publica a continuación la relación de aspirantes admitidos a examen:

1. D.^a Ernestina Grasa Marcén.
2. D. Enrique Pallarés Gasión.
3. D. Claudio Urueña García.
4. D.^a Alicia Arto Oliván.
5. D.^a Cecilia García Redondo.
6. D. Gumersindo Santiago Blasco García.
7. D.^a María Elena Betrán Gil.
8. D.^a María Victoria Valero Colás.
9. D.^a María del Carmen Egea Montón.

No ha sido excluido ningún aspirante.

El Tribunal que ha de juzgar este concurso-oposición estará constituido, según Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas del día 5 del mes en curso, como sigue:

Presidente: Don Antonio García Jiménez, Ingeniero Jefe de esta Jefatura Provincial de Carreteras.

Vocales: Don Rafael Cámara Niño, Ingeniero de Caminos, y don Fabián Espinos Guerrero, Ayudante de Obras Públicas, afectos ambos a este Servicio provincial.

Secretario: Don Luciano Usé Ballarín, Auxiliar administrativo de Administración Civil con destino en esta Jefatura.

Los exámenes, en los que se realizarán las pruebas de suficiencia exigidas en la convocatoria, darán comienzo en esta Jefatura (calle Santa Cruz, 19) el día 2 de octubre próximo, a las cuatro y media de la tarde.

Zaragoza, 11 de septiembre de 1970.—El Ingeniero Jefe, Presidente, A. García.—5.041-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Direccion General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declaran admitidos al concurso de acceso a las cátedras de «Química técnica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Santiago y Granada a los aspirantes que se relacionan.

De conformidad con lo dispuesto en la norma cuarta de la Orden de 28 de mayo de 1969.

Esta Dirección General ha resuelto declarar admitidos al concurso de acceso entre Profesores agregados de Universidad, convocado por Orden de 27 de abril de 1970 («Boletín Oficial